
Anfrage der CDU-Fraktion des Samtgemeinderates der Samtgemeinde Oderwald an den 

Samtgmeindebürgermeister Marc Lohmann 

 

Sehr geehrter Herr Samtgemeindebürgermeister Lohmann, 

 

die CDU-Fraktion des Samtgemeinderates der Samtgemeinde Oderwald stellt hiermit die Anfrage 

nach einem möglichen, aktuellen Lüftungs- und Luftreinhaltungskonzept für die Grundschulen in 

Börßum und Cramme. 

Da uns die Pandemie mit SARS-CoV-2 auch die nächsten Jahre weiterhin beschäftigen wird, sind wir 

daran interessiert, inwieweit sich die Samtgemeinde Oderwald bereits mit einem Konzept zur 

Luftreinigung für die beiden oben genannten Grundschulen beschäftigt hat, beziehungsweise, ob ein 

solches Konzept bereits vorhanden ist. Denn gerade im Winter ist ein geregelter Unterricht mit 

permanenter Öffnung der Fenster bei niedrigen Außentemperaturen und tragen einer FFP 2 Maske 

aus unserer Sicht kein geeignetes Konzept, dass zur Eindämmung der COVID 19 Pandemie beiträgt. 

Insofern würde uns interessieren, inwieweit über die Anschaffung von Hochleistungsluftreinigern mit 

HEPA-Filtern bzw. UV.C Technologie bzw. Ionisations- und Plasmatechnologie bzw. Ozontechnologie 

angedacht ist.  

 

 

Eingang per E-Mail am 08. 12.2021 

gez. M.Lohmann 


